

YAHOO! FINANZAS
MÉXICO

El beneficio operativo de S&P cae un 3,6% en el primer trimestre

Europa Press – Hace 18 horas

NUEVA YORK, 29 (EUROPA PRESS)

El beneficio operativo de la agencia de calificación crediticia Standard & Poor's Ratings (S&P) alcanzó en el primer trimestre del año los 240 millones de dólares (174 millones de euros), un 3,6% menos que los 249 millones de dólares (180 millones de euros) del mismo periodo de 2013, informó la matriz de la entidad, McGraw Hill Financial.

La cifra de negocio de la calificadoradora de riesgos aumentó un 1,4% durante los tres primeros meses del año, desde los 561 millones de dólares (406 millones de euros) hasta los 569 millones de dólares (412 millones de euros).

La compañía achaca esta "debilidad" en los ingresos de su negocio de calificaciones crediticias a las desfavorables comparativas de emisión de deuda en el trimestre respecto al año anterior, que fue en gran medida compensada por la fortaleza de los ratings del crédito bancario, las tasas anuales y el servicio de evaluación.

En concreto, los ingresos de S&P a nivel doméstico descendieron un 2% en el primer trimestre, mientras que a nivel internacional aumentaron un 6%. Los cambios de divisas tuvieron un impacto "insignificante" en los ingresos.

Por su parte, McGraw Hill Financial obtuvo un beneficio neto atribuido de 248 millones de dólares (180 millones de euros) en el primer trimestre, lo que supone un 66,3% menos que lo que ganó en el mismo periodo de 2013.

Por su parte, la cifra de negocio de la matriz de S&P aumentó un 4,7% en los tres primeros meses del año, hasta 1.236 millones de dólares (895 millones de euros).